



## チビッコ防火フェスティバル



11月11日(火)北有馬町ふれあい交流広場駐車場で、チビッコ防火フェスティバルが行われました。

集まった北有馬町から加津佐町までの保育所(園)と幼稚園児は、手動ポンプでの放水体験や煙体験、はしご車搭乗体験などを行いました。

園児たちは、火の恐ろしさや消防の大切さを学びました。

## 南島原市戦没者追悼式



11月14日(金)、ありえコレジヨホールで、南島原市戦没者追悼式が行われ、参加した市民は、戦没者の御霊に感謝の誠を捧げ、恒久平和を祈りました。

遺族代表献灯や献花のあと、有家中学校の松島未来さんが遺族追悼の詞で「戦争をするのも人間、平和にするのも人間。人間として戦争のない世になるよう努力します」と誓いました。

# まちの話題

Minami Shimabara City My Town Topics



## 第27回みそ五郎まつり

11月1日(土)と2日(日)の両日、西有家町須川商店街で、第27回みそ五郎まつりが行われました。

1日目は、カラオケのど自慢大会などのステージイベントを観客は楽しめました。夜はみそ五郎まつりの夕べに神野美伽さんが登場。NBCのラジオの公開録音を兼ねたこのイベントでは、神野さんの歌とアナウンサーの楽しい話で、観客は楽しいひと時を過ごしました。

2日目は、ヨサコイ踊りのあと、恒例のみそ五郎のパレードが行われました。この頃になると一時身動きができないほどの賑わいとなり、まつりは最高潮を迎えました。

露店の売れ行きも好調で、多くの来場者が、新鮮な魚や野菜などを買い求め、売りつくしてしまつたため、早めに閉店する店も見られました。

今年は、西有家町外からの人が多かつたことと、西有家町だけのみそ五郎まつりではなく、あちこちで行われていることを実感しました。

## まぼろしの邪馬台国上映会

11月9日(日)にありえコレジヨホールで、映画「まぼろしの邪馬台国」のホール上映会があり、当日は3回の上映とも多くの人がつめ掛けました。

観客は、康平役の竹中直人さんのコミカルな演技に時に笑い、静かで、穏やかな吉永小百合さんの演技に涙しました。

2回目の上映を観た西有家町在住の「かずこ」さんは「島原駅でのプロポーズが感動的でした!」と興奮冷めやらぬ様子で話されていました。

映画館では、今月19日まで上映中です。

## 「守ろう!子どもの生活リズム」生活リズム講演会

10月15日(水)、ありえコレジヨホールで東京北社会保険病院長の神山潤院長を招き、「早寝早起きが大切なわけ」と題した講演会が行われました。神山先生は「大切な朝の光を浴び、昼間運動すること、控えるのは夜の光。眠りはヒトにとって大切であり、大人が生活リズムを考え、からの声なきこ」と呼びかけました。300人以上が参加し、活発な意見交換がありました。



今後は、保育所、幼稚園とその保護者と一緒になって、「子どもの生活リズムを守り隊」を立ち上げ、推進していきます。

## 大相撲時津風親方の化粧まわし披露

10月31日から島原翔南高校で行われた文化祭で、大相撲の時津風親方と元幕内の出羽嵐関の化粧まわしが展示されました。これは、島原翔南高校の松尾親義教諭が二人の恩師で化粧まわしを所蔵している堀美奈登さんと旧知の仲だったことから実現。

展示されたのは、化粧まわしのほか番付表やのぼり、当時の写真など。生徒や来場者は、教室の一室に突然現れた「相撲の博物館」に驚いている様子でした。松尾教諭は、「多くの人に見てもらえてよかった」と嬉しそうでした。



## 美しく、勇壮な棒踊りが復活

10月31日(金)、加津佐棒踊り保存会の設立総会が加津佐総合福祉センター「希望の里」で行われました。

これは、現在一時休止状態にある加津佐町の伝統芸能「棒踊り」を「なんとか復活したい」と経験者などを交えた有志が、再結成したものです。

総会後は、会場を駐車場に移し、踊りが披露されました。闇夜にライトで照らされた踊り手は勇壮で、今後の会の行く末を期待させるものでした。会長に選ばれた林田元親さんは、「これまでの踊り手と補助者が一緒に取り組める和のある会に育てたい」とおっしゃっていました。

## 介護予防自主グループリーダー交流研修会

10月17日(金)、北有馬ピロティー文化センター日野江で、南島原市介護予防自主グループのリーダー交流研修会がありました。これは、介護予防を行っているグループが、地域で継続的に介護予防の取り組みを目的に行われたものです。



まず、介護予防自主グループの紹介と各団体のグループの事例発表、運動の重要性についての講話がありました。その後、グループワークが行われ、お互いの団体の活動の紹介、うまくいっていることや問題点などを話しました。引き続き実施していく予定です。



洋服をリサイクルのものでつくる。大野木場小学校 名前 岩崎様華

小さな子どもも安全なように横断歩道や信号機をふかしたい。口入津小学校 名前 竹市家光

